

El Ayuntamiento valenciano de Gestalgar ha acordado el cambio de rotulación de seis vías públicas del municipio, una de las cuales estará dedicada al poeta Miguel Hernández. El acto oficial de descubrimiento de los rótulos con las nuevas denominaciones tendrá lugar el día 20 de agosto. El programa de actos es el siguiente: 10'30 horas, recibimiento oficial de autoridades, por la Corporación Municipal, a la entrada del municipio. 11 horas, acto en el salón de la Cultura con intervención del alcalde, Raúl Pardos Peiró y otras autoridades; a continuación se efectuará un recorrido por las vías públicas, para finalizar con un vino de honor. Una representación de la Fundación Cultural Miguel Hernández estará presente en los actos, atendiendo a la invitación cursada por el Alcalde de Gestalgar.